

校報 や よ い

千種中学校

11月号

校訓

正しく(正直)
強く(元氣)
仲よく(働き)

「ちくさ本気ツク

〜本気で魅せる 最高の景色を〜

体育担当 吉田 航

寒露を迎え朝夕が冷え込むようになり、季節の移り変わりを感じます。地域の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。平素は、千種中学校の教育活動にご理解、ご協力を賜り感謝申し上げます。

また、先月に行われました第八回CHIKUSA中高合同体育祭においても、多くの保護者、地域の皆様にご来校いただいたこと重ねてお礼申し上げます。

今年の体育祭スローガンは、「ちくさ本気ツク」。本気で魅せる 最高の景色を〜でした。全校生徒から募集したスローガンの中から、執行部の生徒が作成しました。体育祭本番だけでなく、練習や準備も本気で取り組むことで最高の景色を見せるといふ思いが込められていました。まだ厳しい暑さが残る中での体育祭練習だったため、生徒の健康面や安全面を十分に配慮し、水分補給や休憩時間の確保をしながら練習に取り組みました。

今年度の中学校演技として集団行動、ダンス、マスゲームに取り組みました。集団行動は私が千種中学校に着任した四月から、体育の授業で全学年で取り組んできました。整列、列変換、行進など様々な動きがあります。七年生にとっては初めての演技であり、全校演技で行うので不安もありました。しかし、合同体育の時間を設け、九年生が七・八年生と一緒に練習を行い、これまで学んできたことを後輩へ伝えるこ

とで集団行動に一体感ができ、また、後輩も先輩を目標に頑張ることができました。活気ある声、そろった動き、一人一人が本気になり、回数を重ねるごとに完成度も高くなっていきました。ダンスは、ダンス講習会で全校生が動きや振りを教わりました。その後、講師の先生から九年生が細かい振りやポイントを教わり、後輩に教えるという流れで行いました。さらに今年度より初めて旗を用いた演技の「マスゲーム」に取り組みました。ダンスと違って旗を用いることで振りにも変化があったり、全身を使って大きく表現することができたりと演技の幅が広がりました。

この二つの演技を行うにあたって、何度もグループ練習を行いました。演技である以上、全校生徒が楽しんで行うことに加え、保護者や地域の皆様へ笑顔や感動を与えるためにどのようなことが大切であるかと執行部の生徒はよく考えていました。また、隊列移動についても、全校生徒が主役になれるようにと考えてくれました。練習を重ねるごとに徐々に振りを覚え、そして少しずつ自信を持って演技することができました。集団行動、ダンス、マスゲームと様々な動きがある中でも笑顔や絶えずにやり続けることもできました。どの演技に対して全員が取り組む姿勢を見ていると、スローガンにもあるように「本気」が見られるようになり、全校生徒が練習を通してさらにいい演技、最高の体育祭にするために取り組む姿勢に感動しました。また、千種高校と合同で体育祭を行うことでリレーや障害物競走、大縄跳びなどクラス対抗の種目は競い合えないといけません。いい記録を出すために作戦を立てるクラスや休み時間

大会結果

【西播新入体育大会】

男子卓球 予選リーグ 第三位
女子卓球 予選リーグ 第三位
女子バレーボール ベスト8

【第十七回中央栗市教育長杯 中学校英語スピーチコンテスト】

ライオンズクラブ賞 優秀賞 九年 鎌田 空

【兵庫県中学校総合文化展覧会】

書写部門 特選 九年 鳥羽 真玄
入選 八年 瀧本 芽依
美術部門 特選 八年 河野 真凜
入選 七年 小野 華菜
九年 秋武 蓮
村上かれん

11月の予定

11月のノー部活デー

19日(火) 26日(火) 29日(金) 30日(土)

スクールカウンセラー来校日

18日(月)

18日(月) 生徒会役員選挙告示

19日(火) 生徒会役員選挙立候補受付開始

26日(火) 進路説明会[9年]

28日(木) ワークショップ[8年]

12月の予定

12月のノー部活デー

1日(日) 2日(月) 3日(火) 10日(火)

18日(水) 24日(火)

スクールカウンセラー来校日

2日(月) 16日(月)

1日(日) PTA小中合同リサイクル活動

2日(月) 2学期期末テスト(~4日)

4日(水) がん教育講演会[9年]

10日(火) 小中合同しめ縄づくり

11日(水) 到達度テスト[9年]

基礎学力診断テスト[7・8年]

生徒会役員選挙

12日(木) 人権学習[7年]

18日(水) 園小中高合同マラソン大会

19日(木) 三者面談(~20日)

20日(金) 給食最終日

23日(月) 生徒総会、大掃除

24日(火) 第2学期終業式、中学生サミット

25日(水) 冬季休業日(~1/7)

体育祭を終えて 十月五日(土)

九年 福下 心菜

体育祭を通して成長したところは、声の大きさと行動力です。声の大きさは、今まで自分が思っている一番大きい声を出していたけれど、みんなと一緒に出したらまだまだ出せるという事に気づいたし、今まで自信が持てなかったけれど、大きな声を出せて自信ができました。

行動力では、率先していろいろな人の手伝いをする事ができたし、集団行動では、きびきび行動できて練習した成果を本番ですべて出す事ができました。練習から振り返るといろいろな困難もあってしんどいことが多かったけれど、執行部を中心に沢山の人の助けをもらったと思います。この練習で声を掛け合うというこの大切さを学ぶことができました。

これからの学校生活では、まだまだいろいろな行事があるのだから練習のしんどさを味わってどの行事でも成長できるようなりたいです。



八年 中村 翠希

体育祭前日まで雨が降り、外での集団行動やダンスの練習ができませんでしたが、でも、不安だった天気が

快晴で無事開催することができたのと、全員が本気で取り組んで魅せることができたのでよかったです。

私がこの体育祭で一番嬉しかったことは行進で一位を取れたことです。練習から一位を目指して協力し、大きな声を出しながらやってきてクラスの団結力がより高められたと思います。

次の文化祭でも今回成長できたところを活かして取り組み、来年は下級生を引っ張って全員でレベルアップして優勝を狙っています。



七年 中村 優空

今まで、今日の体育祭のためにたくさん練習を積み重ねてきました。集団行動では横や縦、そして動きなどをきっちり揃えるために何度もやり直し、ダンスやマスゲームでは楽しむことを大切にして取り組みました。

この前に予行がありました。やはり本番は違う雰囲気でも少しだけありました。朝の準備を終えて少し集団行動、ダンス、マスゲームの練習をしていよいよ開会式です。最初の行進は、少し足がばらついてしまいました。今まで練習してきた集団行動でしたが、個人的にはよくできたと思います。ダンス、マスゲ

ームも腕を伸ばすことを意識し、最後までやり切りました。縄跳びでは練習よりもすごく跳べて一位になることができました。皆の努力の結果、中学校では優勝、中高では準優勝を取ることができてとても嬉しかったです。

たたら製鉄実習(八年) 十月十六日(水)

八年 小河 愛真

これまで、たたら製鉄のことに興味を持ってたくさん勉強して、炉も作って、無事行うことができてよかったです。たたくさんの方が実習を見に来られていたので緊張もしたけれど、千種のたたら製鉄はすごく貴重で大事にされていることがわかりました。出来上がった「けら」を水につける時は、すごい早さで沸騰していたのでびっくりしました。そして、良い玉鋼ができてとても嬉しかったです。今まで努力してきた良からこのめざすのめざすの千種の伝統がずっと続いてほしいです。とても疲れたけど最高の思い出になった一日でした。



八年 有富 陽

私は、たたら製鉄が初めての体験だったから最初はすごく緊張したけど、

ど、九年生や講師の先生方が手厚く教えてくださったおかげで緊張感もなくなり、楽しくたたら製鉄実習ができました。最初の神事で祝詞をお読みに、間違えないようにゆっくり大きな声で読めたのでよかったです。ちゃんとできたのは、みんなが協力したり練習をしたりしたおかげかなと思います。次は私達が今の七年生に教えることになるかもしれません。今回、九年生が教えてくれたことをしっかりと思い出して、来年教えることができたらいなと思います。

第二回制服アンケートの結果を受けて

第二回制服アンケートの結果を受けて、新しいデザインに変更することとなりました。結果の詳細はHPをご覧ください。制服アンケートへのご協力ありがとうございました。

【今月のメディアコントロール標語】
「メディアには ない温かさ 家族じかん」
七年 上山田 蒼空

【お譲りください】
お家で使わなくなった刃物や
砥石はごさいませんか。
〜錆びたものでも大歓迎〜
※地域学習「千種学」で使用します
Tel 76-2003 まで